
Was wollt ihr im nächsten Jahr für euren SSanD erreichen? 

Für das nächste Jahr haben wir uns als SSD-AG der KGS sehr viele Ziele gesetzt, die 

wir gerne erreichen wollen. Zunächst ist unser primäres Ziel die SSD-AG attraktiver für 

neue Mitglieder zu gestalten. Dazu könnte der Preis von der Björn Steiger Stiftung sehr 

behilflich sein. Mit dem Schulsanitätsdienst-Rucksack und der Übungspuppe könnten 

wir uns im Ernstfall viel besser beweisen und Notfälle besser einüben. Außerdem 

würde der Preis das Ansehen von unserer SSD-AG in der Schule steigern und unsere 

Bedeutung in der Schule hervorheben. Dadurch könnten wir den neuen Mitgliedern 

einfach mehr bieten und unsere Treffen viel interessanter durch mehr Praxisübungen 

gestalten. 

Wir wollen nicht nur mehr Mitglieder für die SSD-AG gewinnen, sondern auch den 

Schülern in unserer Schule die Möglichkeit schaffen erste Einblicke in den Beruf als 

Sanitäter zu bekommen und den Menschen in Not beizustehen. Dies stärkt sowohl das 

Verantwortungsbewusstsein als auch die Fähigkeiten von jedem Mitglied. Außerdem 

können Schüler schon in der Schule Erfahrungen sammeln und bekommen von der 

Schule für ihr geleistetes Ehrenamt sogar ein Zertifikat als Auszeichnung. 

Unser drittes Ziel ist es unsere SSD-AG weiter in der Schule auszubauen. Zurzeit 

haben wir nur im Nebengebäude unserer Schule eine aktive SSD-AG und würden 

gerne auch eine SSD-AG im Hauptgebäude und in der Oberstufe etablieren. Dies kann 

uns nur gelingen, wenn wir die ersten beiden Ziele umsetzen und in unserer Schule 

für die SSD-AG mehr Werbung machen. Dadurch gelangt die SSD-AG mehr in das 

Bewusstsein der Schulgemeinschaft. 

Als letztes und wichtigstes Ziel haben wir den Erhalt der SSD-AG in unserer Schule. 

Durch unsere Arbeit werden unsere Lehrkräfte entlastet, die Schüler können mehr 

Verantwortung übernehmen und viele neue Sachen dazulernen. Jedoch ist das nur 

möglich, wenn wir auch genügend Mitglieder haben. In den nächsten zwei Jahren 

brauchen am Besten 10 bis 20 neue Mitglieder, damit unsere SSD-AG erhalten bleibt 

und wie geplant in der ganzen Schule ausgeweitet werden kann.  

Zum Abschluss würden wir gerne der Björn Steiger Stiftung für dieses tolle Projekt 

bedanken und hoffen ganz stark, dass wir den ausgeschriebenen Preis gewinnen. Auf 

jeden Fall hat es uns Spaß gemacht am Projekt teilzunehmen.  

      


